



De publicación inmediata: 1/5/2024

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

**LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA QUE A LAS 5:00PM SE RESTABLECERÁ  
EL SERVICIO DE MANERA LIMITADA EN LAS LÍNEAS 1 Y 3 TRAS  
DESCARRILAMIENTO DE TRENES**

***El tren 2 seguirá circulando por la línea 5***

***El restablecimiento se produce un día después del descarrilamiento***

La gobernadora Kathy Hochul anunció hoy que la Oficina de Tránsito de la Ciudad de Nueva York, de la Administración de Transporte Metropolitano (Metropolitan Transportation Authority New York City Transit – MTA, por sus siglas en inglés) a las 5:00 p. m. de hoy, reanudará el servicio limitado de metro en las líneas 1 y 3, desde y hacia la estación de la 96 Street que ya se abrió de nuevo. El restablecimiento del servicio se produce un día después de que se terminara de evacuar de manera segura a los pasajeros de los trenes descarrilados. El incidente, en la estación de la 96 Street 1 2 3, que involucra un tren de pasajeros que transportaba aproximadamente 300 pasajeros y un tren vandalizado que estaba fuera de servicio en otra estación.

«La MTA ha estado trabajando sin descanso para restablecer de manera segura este servicio de metro esencial para los neoyorquinos», **dijo la gobernadora Hochul**. «Les agradezco a todos los socorristas que ayer pudieron evacuar rápidamente a los pasajeros; y a los trabajadores, que continúan garantizando que se restablezca el servicio completo lo antes posible».

El presidente y director general de la MTA, Janno Lieber, dijo: «El sistema de metro de Nueva York es increíblemente resiliente y una y otra vez ha demostrado su capacidad para recuperarse rápidamente. En este caso, los equipos de la MTA han trabajado 24 horas continuas para restablecer el servicio, y seguiremos haciéndolo hasta que se restablezca el servicio por completo».

Los trenes 1 y 3 ofrecerán un servicio limitado en dos tramos con servicio de autobuses de conexión (shuttle) en las estaciones donde no lleguen los trenes. El tren 1 circulará en ambas direcciones desde su terminal norte en Van Cortlandt Park-242 Street hasta la 96 Street, y desde Times Sq-42 Street hasta South Ferry. El tren 3 circulará en ambas direcciones desde su terminal norte en Harlem-148 Street hasta 96 Street, y desde Times Sq-42 Street hasta New Lots Av. Los autobuses de conexión prestarán

servicio a los pasajeros en ambas direcciones entre la 96 Street y Times Sq-42 Street. El tren 2 seguirá circulando por la línea 5. Estos cambios de servicio estarán vigentes hasta que se puedan despejar las vías adicionales y se realicen todas las reparaciones necesarias.

Aproximadamente a las 3:00 p. m. del jueves 4 de enero, dos trenes viajaban en dirección norte saliendo de la estación de la 96 Street a baja velocidad en el momento en que los trenes chocaron entre sí y ambos se descarrilaron. No se registraron heridos graves.

Tras el incidente, las cuadrillas realizaron importantes avances durante la noche y el viernes para colocar de nuevo en sus carriles tres vagones que se habían salido de las vías. El tren que había estado en servicio con pasajeros fue retirado y las cuadrillas se están ocupando actualmente del tren vandalizado que no tenía pasajeros que se descarriló en la vía local, y también están realizando una inspección de la zona y las reparaciones necesarias en las vías y la infraestructura para permitir la reanudación del servicio completo en la 1 2 3.

La Junta Nacional de Seguridad en el Transporte (NTSB, por sus siglas en inglés) está en el lugar y su investigación sobre este incidente está en curso. Se recomienda a los usuarios del metro que consulten [mta.info](http://mta.info) y la aplicación MYmta para conocer las últimas actualizaciones del servicio.

###

Noticias adicionales en [www.governor.ny.gov](http://www.governor.ny.gov)  
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | [press.office@exec.ny.gov](mailto:press.office@exec.ny.gov) | 518.474.8418  
Obtenga información actualizada de la Oficina de la gobernadora en: [ny.gov/signup](http://ny.gov/signup) | Envíe mensaje de texto: NEW YORK, al 81336

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)